

各地本OB会「定期総会」を盛大に開催！

北海道地本OB会総会が、7月14日に北海道研修センターで総勢30名の出席で開催されました。冒頭、この1年間で5名の会員が死去され、共に闘った同志の御霊に対して黙祷を行いました。

総会では、兼子会長からこの1年間の取り組みと昨今の政治状況等を軸に挨拶がありました。続いて、来賓として本部の川端会長、地本桑沢委員長、伊藤地本青年部長からそれぞれ挨拶がありました。

佐藤事務長から、①会員の状況と拡大、②青年部との学習会、③脱原発署名、④美世志会の取り組み、⑤「先達の声」の投稿等の経過と12年度の活動方針について、提起しました。その後、多くの質疑討論が行われました。主に、①民主党政権の動向と田城議員の姿勢、②高退連との係わり、③原発問題について、④情報配布体制等が出されました。併せて5支部からの取り組みの報告も出され、経過、方針共に満場一致で採択され、成功裡に終了しました。

新役員体制

会 長	兼子 豊博 旭 川		
副会長	小川 洋悦 五稜郭	副会長	中田 勝良 帯 広
//	脇 龍哉 室 蘭	事務長	佐藤 正利 札 幌
//	佐藤 栄宏 札 幌	幹 事	今井 等 札 幌
//	谷内 誠一 旭 川	//	小澤 光之 札 幌

東北地本OB会総会が、7月22日に山形県天童温泉で開催されました。総会に先立ち全員で、地本大会での阿部委員長と来賓挨拶を聞き、情勢の共有化をしたのち、定期総会を開催しました。

後藤会長から、①OBは健康が第一、②福島の実状と脱原発、③組織拡大、④貨物の25年問題、⑤田城後援会の取り組み等の挨拶がされました。その後、経過と方針提起がされ、活発な質疑討論を行い、①脱原発・25年問題の取り組みを現退一致で進める。②組織拡大・田城後援会加入を各支部で取り組む、③高退連加盟を東労組と連携して取り組む等の活動方針を採択しました。

新役員体制

会 長	後藤 勝志 福 島		
副会長	外川 英造 青 森	幹 事	高橋 材美 岩 手
//	島貫 日出麿 仙 台	//	播磨 幸悦 秋 田
事務長	伊澤 進 仙 台	//	熊田 武雄 福 島
事務次長	阿部 進 仙 台	顧 問	加茂 行 仙 台